



25 novembre 2022

*A l'initiative de l'association SOS Violences Conjugales, l'exposition « **Contrastes et Résilience** » souhaite libérer l'expression de femmes victimes de violences et mettre en lumière leurs parcours de vie, à l'occasion de la journée internationale pour l'élimination des violences faites aux femmes.*

Les parcours de vie des femmes victimes de violences sont souvent complexes et contrastés. La violence vécue a de multiples impacts, dont celui d'enfermer dans le silence toute personne victime.

Afin que certaines femmes victimes de violences puissent raconter leurs histoires de vie, le chemin souvent semé d'embûches pour sortir des violences et de l'emprise, retrouver sécurité, confiance en soi, renaître en tant que femme actrice de sa vie, plusieurs ateliers collectifs ont été réalisés au sein des locaux de l'association SOS Violences Conjugales, en partenariat avec les associations Merveilleux Prétexte, Hortiphonie ainsi que le Centre Socio-Culturel Raoul Dautry et la Résidence Autonomie des Genêts à Brive.

Par des « messages témoignages » réalisés sur différents supports (écriture, dessins, peintures, créations en osier etc) confectionnés par des femmes de tout âge, avec l'appui de professionnelles, des fragments de vie écorchés sont ainsi partagés au tout public, afin de sensibiliser le plus grand nombre sur le phénomène de société que sont les violences faites aux femmes.

Le message porté par cette exposition est aussi et surtout un message d'espoir et de solidarité entre femmes, car si la violence est éminemment destructrice, il est possible de s'en sortir et de se reconstruire.